

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHER GRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, November 1978

THE COMMUNITY BUDGET BEFORE ITS SECOND READING IN THE COUNCIL

The 1979 draft budget will be given its second and final reading by the Council of Ministers on 20 November 1978.

The Council will give a final ruling on compulsory expenditure.

1. It should be remembered that, before the draft budget was given its first reading by Parliament:

- in its preliminary draft the Commission had submitted relatively small increases compared with last year (+ 15.5% for appropriations for payment and + 12.1% for appropriations for commitment) while at the same time emphasizing those measures and policies which it considered should have priority (social, energy, industrial and development policies among others);
- the Council, at the first reading, had however, substantially cut back these proposals, particularly where the priority areas were concerned; the result was an overall reduction of the rate of increase in non-compulsory expenditure from 33.2% to 7.76% for commitments and a net reduction of 9.42% for payments compared with the 1978 budget (see P - 115 of October 1978).

2. At the first reading in October, Parliament was very critical of the Council version of the draft budget, which it described as inadequate in view of the Community's present and future tasks and the general guidelines laid down by the European Council in Bremen.

To a great extent, therefore, Parliament reinstated the appropriations advocated by the Commission and, in some cases, even expanded them, as, for instance, in the social sector dealing with measures such as the anti-poverty campaign, assistance to small and medium-sized undertakings and measures to help women.

With regard to the Regional Fund, Parliament went considerably beyond the Commission's proposals and voted (extra) increases of 480 million EUA in appropriations for commitment and 198 million EUA in appropriations for payment.

Parliament also restored the volume of food aid and increased by 50 000 tonnes the volume of skimmed milk powder.

Certain appropriations earmarked for cooperation with the developing countries were increased and a special reserve was set aside for measures connected with enlargement.

On the other hand Parliament did not restore the appropriations which the Commission had requested for certain measures under industrial structure policy (data processing, aircraft construction) or energy policy (the greater use of coal in power stations, especially where this affects the Commission policy on coal-mining).

In short, the increases voted by Parliament at the second reading amount to 2 272 061 427 EUA in appropriations for commitment and 846 923 147 EUA in appropriations for payment.

3. On 20 November, after conferring with a parliamentary delegation the Council will be asked at second reading to come to a decision on the draft as amended by Parliament.

The Council will take the final decision on compulsory expenditure, whereas for non-compulsory expenditure, the final decision will be taken by Parliament in December.

It is planned that the discussions in the Council will concentrate on the energy sector, the Regional Fund, cooperation with non-associated developing countries, food aid and reserves (the general operational reserve and the special reserve for enlargement).

(en UCE)

Domaines	Projet Parlement - Première lecture				Variations			
	Crédits pour engagements	%	Crédits pour paiements	%	par rapport au projet Conseil	%	par rapport au projet Conseil	%
I. COMMISSION								
(A) Crédits d'intervention								
.Secteur agricole	10.155.054.000	62,61	9.830.244.000	70,11	- 54.085.000	- 0,53	- 220.085.000	- 2,19
.Secteur social	897.562.000	5,53	742.777.000	5,30	+ 158.850.000	+ 21,50	+ 230.835.000	+ 45,09
.Secteur régional	1.100.000.000	6,78	553.000.000	3,94	+ 450.000.000	+ 77,42	+ 233.000.000	+ 72,81
.Secteur recherche, énergie, industrie, transports	346.501.375	2,14	329.076.330	2,35	+ 87.918.000	+ 34,00	+ 45.718.000	+ 16,13
.Secteur coopération au développement	1.984.878.180	12,23	996.274.900	7,11	+ 1.380.242.280	+ 23380	+ 513.659.000	+ 106,43
.Divers	p.m.	-	p.m.	-	-	-	-	-
	14.483.995.555	89,30	12.451.372.230	88,80	+ 2.032.925.280	+ 16,61	+ 803.127.000	+ 6,89
(B) Crédits de fonctionnement								
.Personnel	414.197.900	2,55	414.197.900	2,95	+ 5.004.500	+ 1,22	+ 5.004.500	+ 1,22
.Fonctionnement	120.055.540	0,74	120.055.540	0,86	+ 1.100.000	+ 0,92	+ 1.100.000	+ 0,92
.Information	9.960.500	0,06	9.960.500	0,07	+ 85.500	+ 0,87	+ 85.500	+ 0,87
.Aides, et subventions	49.698.000	0,31	49.358.000	0,35	+ 3.570.000	+ 7,74	+ 3.230.000	+ 7,00
	593.911.940	3,66	593.571.940	4,23	+ 9.760.000	+ 1,67	+ 9.420.000	+ 1,61
(C) Réserve								
.Chapitre 100	45.000.000	0,28	10.000.000	0,07	+ 45.000.000	-	+ 10.000.000	-
.Chapitre 101	155.000.000	0,96	25.000.000	0,18	+ 150.000.000	-	+ 20.000.000	-
.Chapitre 102	p.m.	-	p.m.	-	-	-	-	-
(D) Recouvrement des crédits versées 10% des ressources propres	691.850.000	4,27	691.850.000	4,93	-	-	-	-
TOTAL COMMISSION	15.969.757.495	98,46	13.771.794.170	98,22	+ 2.257.685.280	+ 16,55	+ 842.547.000	+ 6,52
II. AUTRES INSTITUTIONS	250.081.152	1,54	250.081.152	1,78	+ 4.376.147	+ 1,78	+ 4.376.147	+ 1,78
TOTAL GENERAL	16.219.838.647	100,-	14.021.875.322	100,-	+ 2.272.061.427	+ 16,29	+ 846.923.147	+ 6,43

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, novembre 1978

LE BUDGET DE LA COMMUNAUTE AVANT LA DEUXIEME LECTURE AU CONSEIL

Le projet de budget 1979 sera examiné en deuxième et dernière lecture par le Conseil des ministres le 20.11.1978.

C'est l'occasion pour le Conseil de statuer en dernier ressort sur les dépenses obligatoires.

1. En ce qui concerne l'évolution du projet de budget jusqu'à la première lecture au Parlement, il convient de rappeler que

- La Commission dans son avant-projet de budget avait présenté des augmentations globales relativement modestes par rapport à l'année dernière (+ 15,5 % pour les crédits de paiement et + 12,1 % pour les crédits d'engagement) tout en mettant l'accent sur des actions et politiques considérées comme prioritaires (e.a. politiques sociale, de l'énergie, industrielle, de développement),
- mais que le Conseil, en première lecture, avait réduit ces propositions substantiellement et particulièrement dans ces mêmes secteurs prioritaires; il en est résulté une rédaction globale du taux de croissance de ces dépenses dites "non-obligatoires" de 33,2 % à 7,76 % en crédits d'engagement, et une réduction nette de 9,42 % en crédits de paiement par rapport au budget de l'année 1978 (voir P-115 d'octobre 1978).

2. Le Parlement européen, lors de la première lecture en octobre dernier, a critiqué vivement le projet de budget établi par le Conseil. Il a qualifié ce projet d'insatisfaisant compte tenu des tâches actuelles et futures de la Communauté, et des orientations générales fixées par le Conseil européen de Brême.

Par conséquent, le Parlement a, dans une large mesure, rétabli les crédits que la Commission avait proposés et, dans certains cas, il est allé au delà des propositions de la Commission, comme, par exemple, dans le secteur social pour des actions telles que "lutte contre la pauvreté", "aides aux petites et moyennes entreprises" et "actions en faveur des femmes".

En ce qui concerne le Fonds régional, le Parlement est allé même considérablement au-delà des propositions de la Commission en votant des augmentations (supplémentaires) de 480 MUCE en crédits d'engagement et de 198 MUCE en crédits de paiement.

Le Parlement a également rétabli le volume d'aide alimentaire et augmenté de 50.000 t le volume de lait écrémé en poudre.

Il a augmenté certains crédits destinés à la coopération avec les PVD et a créé une réserve spéciale destinée aux actions liées à l'élargissement.

En revanche, le Parlement n'a pas rétabli les crédits demandés par la Commission concernant certaines actions de politique structurelle industrielle (informatique, aéronautique) ainsi que de la politique de l'énergie (utilisation du charbon dans les centrales électriques, notamment en ce qui concerne la politique charbonnière).

En somme, les augmentations votées par le Parlement en deuxième lecture s'élèvent à 2.272.061.427 UCE en crédits d'engagement et 846.923.147 UCE en crédits de paiement.

3. LE 20 novembre, le Conseil est appelé, après une concertation avec une délégation du Parlement, à se prononcer en deuxième lecture sur le projet tel que modifié par le Parlement.

A cette occasion, le Conseil statuera définitivement sur les dépenses obligatoires; en revanche, pour ce qui concerne les dépenses non-obligatoires, la décision définitive sera prise par le Parlement en décembre.

Il est prévu que l'essentiel de la discussion au sein du Conseil sera concentrée sur le secteur énergétique, le Fonds Régional, l'aide au pays en voie de développement non associés, l'aide alimentaire et les Réserves (réserve opérationnelle globale et réserve spéciale "Elargissement").

(en UCE)

Domaines	Projet Parlement - Première lecture				Variations			
	Crédits pour engagements	%	Crédits pour paiements	%	par rapport au projet Conseil	%	par rapport au projet Conseil	%
I. COMMISSION								
(A) Crédits d'intervention								
.Secteur agricole	10.155.054.000	62,61	9.830.244.000	70,11	- 54.085.000	- 0,53	- 220.085.000	- 2,19
.Secteur social	897.562.000	5,53	742.777.000	5,30	+ 158.850.000	+ 21,50	+ 230.835.000	+ 45,09
.Secteur régional	1.100.000.000	6,78	553.000.000	3,94	+ 480.000.000	+ 77,42	+ 233.000.000	+ 72,81
.Secteur recherche, énergie, industrie, transports	346.501.375	2,14	329.076.330	2,35	+ 87.918.000	+ 34,00	+ 45.718.000	+ 16,13
.Secteur coopération au développement	1.984.878.180	12,23	996.274.900	7,11	+ 1.390.242.280	+ 23380	+ 513.659.000	+ 10643
.Divers	p.m.	-	p.m.	-	-	-	-	-
	14.483.995.555	89,30	12.451.372.230	88,80	+ 2.062.925.280	+ 16,61	+ 803.127.000	+ 6,89
(B) Crédits de fonctionnement								
.Personnel	414.197.900	2,55	414.197.900	2,95	+ 5.004.500	+ 1,22	+ 5.004.500	+ 1,22
.Fonctionnement	120.055.540	0,74	120.055.540	0,86	+ 1.100.000	+ 0,92	+ 1.100.000	+ 0,92
.Information	9.960.500	0,06	9.960.500	0,07	+ 85.500	+ 0,87	+ 85.500	+ 0,87
.Aides, et subventions	49.698.000	0,31	49.358.000	0,35	+ 3.570.000	+ 7,74	+ 3.230.000	+ 7,00
	593.911.940	3,66	593.571.940	4,23	+ 9.760.000	+ 1,67	+ 9.420.000	+ 1,61
(C) Réserve								
.Chapitre 100	45.000.000	0,28	10.000.000	0,07	+ 45.000.000	-	+ 10.000.000	-
.Chapitre 101	155.000.000	0,96	25.000.000	0,18	+ 150.000.000	-	+ 20.000.000	-
.Chapitre 102	p.m.	-	p.m.	-	-	-	-	-
(D) Remboursement aux Etats membres 10% des ressources propres	691.850.000	4,27	691.850.000	4,93	-	-	-	-
TOTAL COMMISSION	15.969.757.495	98,46	13.771.794.170	98,22	+ 2.257.685.280	+ 16,55	+ 842.547.000	+ 6,52
II. AUTRES INSTITUTIONS	250.081.152	1,54	250.081.152	1,78	+ 4.376.147	+ 1,78	+ 4.376.147	+ 1,78
TOTAL GENERAL	16.219.838.647	100,-	14.021.875.322	100,-	+ 2.272.061.427	+ 16,29	+ 846.923.147	+ 6,43